









Intersyndicale du CHU de Poitiers appellent à poursuivre et intensifier la mobilisation contre la réforme régressive des retraites.

AGISSONS ENSEMBLE POUR VIVRE UNE RETRAITE EN BONNE SANTE

Suite à la brutalité du 49.3, la colère monte, la mobilisation doit s'amplifier et être massive.

La population soutient les revendications des organisations syndicales qui s'opposent au recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme, 2/3 de la population adhèrent aux mobilisations actuelles pour faire reculer le gouvernement sur son projet particulièrement délétère.

Les propositions alternatives que nos organisations syndicales respectives ont formulées sont toutes restées lettre morte. Il est temps que le gouvernement prenne en compte les revendications portées avec opiniâtreté par nos organisations et les agent-e-s, salarié-e-s de la Santé.

Déterminé·e·s et mobilisé·e·s pour le retrait de ce projet de loi qui pour, les professionnel·le·s de nos secteurs d'activités aux métiers très pénibles, est d'autant plus irrecevable.

L'INTERSYNDICALE DU CHU DE POITIERS APPELLE LES HOSPITALIERS :

- A POURSUIVRE ET INTENSIFIER LA MOBILISATION CONTRE LA REFORME REGRESSIVE DES RETRAITES, LE 23 MARS ET JUSQU'AU RETRAIT.
- A UN RASSEMBLEMENT DE 12H A 13H SUR LE PARVIS DE LA TOUR JEAN BERNARD SITE DE LA MILETRIE.
- A REJOINDRE LES MANIFESTATIONS :
 - → 10H00 CIVRAY MAIRIE
 - → 10H00 LOUDUN LYCEE GUY CHAUVET
 - → 10H00 Montmorillon Place de la Victoire
 - → 10H00 CHATELLERAULT- LIEU DE DEPART A VENIR
 - → 14H00 POITIERS PORTE DE PARIS